
Pièces 4 Pièces

Superficie 80 m²

Référence MZIBA1317

Prix 790 000 €

Arcachon
Appartement à vendre (33120)
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Michaël Zingraf Real Estate vous propose à la vente en plein cœur du quartier prisé

du  Moulleau,  à  Arcachon,  un  charmant  appartement  en  duplex  situé  dans  une

résidence intimiste de seulement 6 lots. Ce bien rare bénéficie d'une pièce de vie

lumineuse et conviviale, ouvrant sur une grande terrasse de 13 m² exposée Est et

Sud,  idéale  pour  profiter  du  soleil  dès  le  matin.  Le  niveau  principal  offre  une

chambre  avec  salle  d'eau  attenante,  tandis  que  l'étage  accueille  deux  chambres

supplémentaires  ainsi  qu'une  seconde  salle  d'eau,  parfait  pour  recevoir  famille  et

amis. Un stationnement privatif et ...

Michaël  Zingraf  Real  Estate  is  offering  for  sale,  in  the  heart  of  the  sought-after

Moulleau district of Arcachon, a charming duplex apartment located in an intimate

residence  with  only  six  units.This  rare  property  benefits  from  a  bright  and

welcoming living room, opening onto a large 13 m² terrace facing east and south,

ideal for enjoying the morning sun.The main level offers a bedroom with an en-suite

shower  room,  while  the  upper  floor  has  two  additional  bedrooms  and  a  second

shower  room,  perfect  for  entertaining  family  and  friends.Private  parking  and  a

handy storage room for bicycles or ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l’Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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